

関 西 武 夫 原 会

常任理事 梅 川 亨（法44回卒）

私のような若輩者が報告をすることは、誠に僭越なことではございますが、関西武夫原会の活動報告をさせていただきます。

平成16年11月5日、大阪ミナミ「道頓

堀ホテル」にて、総会及び懇親会が今年も盛大に開催され、昭和20年代から平成世代の卒業生まで総勢60名強が参集しました。

- 8 -

法23回卒の中野常任幹事の軽妙な司会の下、総会の部では、北森副会長の開会の辞、谷会長の挨拶、業務及び会計報告等例年の通り、議事は滞りなく終了しました。

懇親会では、まず、法5回卒の小川博之先輩が所属するボランティア楽団「ウィクリーアンサンブル」によるミニコンサートを楽しみました。その際、法2回卒江口会計幹事の美声の披露もあり、場は一気に和みました。

その後、熊本大学武夫原会の山中至教授から母校の近況紹介を含めた挨拶を賜り、続いて来賓の皆様（東京武夫原会：九鬼会長、関西熊本県人会連絡協議会：森会長）からそれぞれ祝辞をいただき、法3回卒の岸本先輩の乾杯で賑やかな晚餐が始まりました。

今回も熊本から「辛子蓮根」「馬刺」を調達し、郷土の味をかみ締めながら、昔



話に花が咲きました。

宴が進むと、毎度おなじみbingoゲーム・ジャンケンゲームが始まりました。東京武夫原会：九鬼会長様から毎年寄贈いただいております肥後椿をはじめ、多数の（一部豪華な）景品をめぐり、童心にかえって争奪戦（？）を展開しました。

楽しい時間もあつという間に過ぎ、27回卒の松田常任幹事の巻頭言から寮歌を合唱。有志のストームが更に場を盛り上げました。

そして、川添副会長の閉会の辞のあと、3本〆で会を終了し、来年の再会を約してお開きとなりました。

来年も、常任幹事一同楽しく有意義な会にするよう、また、若手の皆様にも楽しんでいただけるような会にしたいと思います。関西在住の会員各位（特に平成卒業世代の皆様）のご参加をお待ちしております。（うめかわ とおる）

